

残暑の候、上志段味学区、志段味東学区の皆様には、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。7月に上志段味中学校の造成工事が始まり、11月からは建築工事が始まるなど令和8年4月開校に向けて、上志段味中学校の建築が本格化してまいります。

さて、7月12日に開催した第2回上志段味中学校建設委員会の内容についてご報告いたします。

第二回建設委員会のご報告

校章募集チラシ!



● 上志段味中学校の校章について

上志段味中学校のシンボルマークを地域の子供達につくってもらうため、**志段味東小学校・上志段味小学校・志段味中学校の児童生徒を対象に募集することを決定しました**（応募期限：9月6日（金））。

今後、応募結果、建設委員会での選定結果についてご報告させていただきます。

● 上志段味中学校の通学路の安全対策について

通行車両が増加しているため信号機を設置するなど、**子ども達が安心して通学できるように、今年度中に関係公所へ要望することを決定しました。**

（会議での主な意見）

- ・信号機の設置などは時間がかかるため路面塗装等はできないか。
- ・細道から通りに出るときは危険。注意看板が必要。

● 上志段味中学校の制服等の取り扱いについて

上志段味中学校の制服等の取り扱いについて協議し、**志段味中学校の制服等と同様の仕様とし、ボタン等は新たに作成する校章を採用することが決定しました。**

開校時、2・3年生となる学年は、そのまま志段味中学校で使っていた制服・体操服等を引き続き使用すること、お下がり等で引き続き使用することもできます。

（会議での主な意見）

- ・制服のリサイクルなどもやっているの志段味中学校の制服を使えるのはありがたい。
- ・制服があることで費用が結果として安くなる。
- ・中学生は身体の成長が著しいのでお下がりでも使用することもある。



工事説明会のご報告

子ども達に周知しました!

- 日時 令和6年6月23日（日）午前10時30分～午前11時30分
- 場所 上志段味公民館
- 内容 交通安全対策、工事内容、路面の汚れ対策、渋滞対策など当日様々なご意見を頂きました。

頂いたご意見を踏まえ、子ども達、保護者の皆様、そして地域の皆様に喜ばれる学校となるように、安全を第一に、工事を進めてまいります。

